

Denuncia Save the Children aumento de las cifras de niñas obligadas al matrimonio



La Habana, 11 oct (RHC) Cada vez más niñas son forzadas a contraer matrimonio antes de cumplir los 18 años de edad, denuncia un informe presentado este martes por la organización Save the Children.

A propósito del Día Mundial de las Niñas, la organización no gubernamental cita cifras de la ONU, que revelan que actualmente unos 700 millones de mujeres de todo el mundo viven en matrimonios a los que fueron obligadas a someterse antes de la mayoría de edad.

En países como Afganistán, Yemen, India y Somalia incluso se les exige casarse en edades tan tempranas como los diez años, alerta Save the Children en su informe.

Asevera en tal sentido que la explotación sexual, las escasas posibilidades de formación educacional, los embarazos tempranos y la insuficiente sanidad son algunas de las consecuencias de los casamientos infantiles.

"Los matrimonios infantiles son el principio de un círculo vicioso de perjuicios para las niñas, a las que se priva de derechos fundamentales como la educación, el desarrollo y la infancia", afirmó Susana Krüger,

directora de la organización en Alemania.

En el índice de oportunidades para las niñas de Save the Children, que analiza 144 países con criterios como matrimonios tempranos y mortalidad materna, los peor puntuados son los Estados del África subsahariana.

No obstante, también hay países occidentales con puntos oscuros. Así, en Reino Unido y Estados Unidos el número de embarazos a edades tempranas es bastante alto comparado con países de riqueza similar, mientras que en Alemania los matrimonios infantiles son relativamente frecuentes.

El país mejor puntuado es Suecia, seguido de Finlandia y Noruega. España ocupa el puesto número 11, por delante de Alemania, Francia o Estados Unidos. El país latinoamericano mejor puntuado es Cuba (34), seguida de Bolivia (45) y Chile (48). México ocupa el puesto 56 y Colombia el 75. Argentina no aparece en el índice.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/108283-denuncia-save-the-children-aumento-de-las-cifras-de-ninas-obligadas-al-matrimonio>



Radio Habana Cuba